



Exposición mundial de pintura en Francia

Podrán concurrir artistas jóvenes de todo el mundo

PARIS.—Durante el próximo mes de octubre se celebrará en la capital francesa una Exposición de pintura, a la que pueden concurrir los artistas de todo el mundo, con la única condición de que sean menores de treinta y cinco años.

Los premios consisten en becas y subvenciones para estudiar en París.

"DE CHURCHILL A NELSON"

Ejemplar y patriótico gesto de un taxista palmero

Los grandes personajes de siempre tras de sí, además de la natural estela de admiración, alguna que otra anécdota. Y la reciente estancia en las islas de Mr. Churchill no podía ser una excepción en este sentido. Los sentimientos admirativos de nuestra población hacia el ex premier británico son de todos conocidos.

El hecho ocurrió en Santa Cruz de La Palma y la noticia nos llega a través de una carta que firma persona del mayor crédito.

Al poner pie en tierra en aquella bella isla, los señores Onasis y Churchill eligieron un automóvil del servicio público, el mejor y más amplio sin duda alguna, para efectuar la excursión hasta Fuencaliente y visitar los lugares más pintorescos, en unión de sus respectivas señoras esposas y otras personas amigas. Se llevó a cabo el amplio recorrido, y al finalizar el viaje, el famoso armador griego, sacando su «poderosa» cartera, dijo al conductor:

—¿Cuánto le debo?

—Nada en absoluto, contestó el chófer. Me siento más que pagado y agradecido por haber tenido el alto honor de que tanto Mr. Churchill como usted hayan elegido mi automóvil para dar este paseo.

—Sin embargo, reiteró Onasis, debe usted aceptar algo.

Exportación de aviones ingleses

LONDRES.—Inglaterra ha exportado aviones y piezas de aviones por un valor de 13.011.002 libras durante el pasado mes, lo cual supone un «record» para el mes de enero, según se anuncia.

Los principales países compradores de esta industria son: Alemania occidental, África del Sur, India, los Estados Unidos y Brasil.

Y ante la insistente negativa del conductor que de manera tan sencilla hacia renuncia de los valores materiales ante la circunstancia de haber podido acompañar en su jira por la isla a dos de las figuras más relevantes de la época actual, el magnate griego subió a bordo del yate «Christina» y contó al ex premier británico lo que había ocurrido.

—Hágale usted subir a bordo, dijo Mr. Churchill. Y así se hizo.

El duque de Malborough agradeció al conductor palmero su rasgo de desprendimiento a la par que de admiración por los visitantes, preguntándole luego:

—¿Cuál es su nombre?

—Nelson... dijo tímidamente el chófer, y agregó el apellido: Santos.

—Pues, venga usted acá, Nelson; deme un abrazo, replicó el ex premier británico.

El famoso estadista sacó a continuación una caja de sus famosos puros, con la etiqueta de sus nombres, y se la regaló al chófer palmero. Antes estampó la siguiente e histórica dedicatoria: «De Churchill a Nelson».

Lo que son las vueltas del mundo, quedaría pensando pa-

(Concluye en página cuarta)

Actividades de la Cooperativa agrícola de Benicarló

BENICARLO (Castellón).—La Cooperativa Agrícola de San Isidro, que funciona en esta ciudad, y que cuenta con más de 800 socios, ha ultimado el balance de sus actividades durante el año de 1958. Las ventas de todo orden, que en su mayoría corresponden a abonos, ascienden a más de dos millones de pesetas. La Cooperativa ha suministrado a sus socios más de 700.000 kilos de abonos, 200.000 de piensos y 100.000 de semillas.

La primera película olorosa se rodará en ESPAÑA

En un «Western», con aromas de pólvora, «whisky», tabaco y manzanos en flor

SMELL-O-VISION es un nombre más en la serie indefinida de extrañas marcas que los productores ponen a sus innovaciones en la fabricación de películas. La innovación ahora es algo de que se viene hablando desde hace mucho tiempo: la película olorosa. Smell O Vision es el primer sistema de proyección cinematográfica con aromas de acompañamiento.

La primera película perfumada será «Olor de Peligro», y se va a rodar en España.

Jack Cardiff está planeando la dirección del film. La película olorosa fue el gran sueño de Mike Todd. No lo pudo cumplir, pero ahora serán su viuda, Liz Taylor, y su hijo, Mike Todd Jr., quienes producirán «Olor de Peligro».

OLOR EN CADA BUTACA

El sistema funciona por medio de una conducción tubular que lleva el olor apropiado a cada butaca del salón donde se proyecta la película. Cada olor se desvanece en diez segundos.

PROXIMAMENTE COMENZARAN LOS «ENTRENAMIENTOS» PARA IR A LA LUNA

AMSTERDAM.—El profesor Tibor Helvey, de la Universidad de Kansas, ha declarado que se necesitan tres voluntarios, a ser posible dos hombres y una mujer, para que vivan durante ocho días en las condiciones a que se verían sometidos si se hallaran en un «refugio lunar».

Durante el tiempo indicado las tres personas habrían de vivir en una pieza de unos cinco metros de diámetro y tendrían escasos ratos al día para dar un corto paseo alrededor del refugio. Para imitar todavía mejor las condiciones de vida en el satélite natural de la Tierra, los objetos de «refugio», desde los cuchillos hasta las sillas, tendrían solamente la sexta parte de su peso normal.

El proceso se desencadena por medio de una señal eléctrica grabada en la banda de sonido de la película. La señal de olor es transmitida a un aparato en cuyo interior están los envases de perfume necesarios. La selección del adecuado la hace la misma señal eléctrica, de igual manera que un disco es seleccionado en un gramófono automático. Cada una de las retonas de perfume es capaz para varios centenares de proyecciones.

REALISMO

El director, Jack Cardiff, dice: «El procedimiento da una asombrosa sensación de realidad. En las películas de misterio estamos intentando que todas las claves sean olores. Esto hace que los espectadores intervengan en la película y le da «suspense».

«El sistema fué inventado por un suizo llamado Hans Latbe. Pero fué en 1951 cuando Mike Todd se mostró interesado en la idea. Desde entonces hemos estado perfeccionando el sistema y haciéndolo económicamente posible. Lo más difícil ha sido fabricar los perfumes de una gran cantidad de sustancias».

Descubrimiento de un nuevo cometa

FLAGSTAFF (Arizona).—El Observatorio de Lowell ha anunciado el descubrimiento de un nuevo cometa «muy débil», según los funcionarios de dicho centro.

Se señala que el cometa fue descubierto en fotografías realizadas el 27 de diciembre de 1958. El descubrimiento lo hicieron G. Slaughter y Robert Burnham, científicos del Observatorio.

Se comprobó la existencia del nuevo cometa, comparando las fotos tomadas ahora con otras que fueron tomadas en el mismo lugar y ángulo, hace 29 años.



PERFIL ISLEÑO

Así se salvó la vida de un niño

El niño Luis Parrilla Medina, de 4 años de edad, natural de Mâcher, que padecía una grave enfermedad, necesitó marchar el jueves a Las Palmas urgentemente, por prescripción facultativa. Como quiera que nuestro aeropuerto permanece cerrado al tráfico, el menor, en compañía de su madre, marchó en la madrugada de ese día en taxi a Playa Blanca, para desde allí, y utilizando un barquillo de vela, trasladarse a Corralejos. En la referida localidad de la vecina isla tomó un taxi que le condujo al aeropuerto de Los Estancos. Pero grande fue la sorpresa y dolor de la madre al enterarse de que el avión de las líneas interinsulares había suspendido aquel día su servicio con Fuerteventura por fuerza mayor. Las autoridades superiores de Las Palmas dispusieron entonces que el bimotor Douglas de la línea Península-Canarias que se encontraba en Axiun acudiese urgentemente al aeródromo mayorero, en donde recogió al niño enfermo; aterrizando en Gando sobre las 7 de la tarde del mismo día. A las nueve de la noche el pequeño ingresó en una clínica, siendo operado felizmente, encontrándose ya fuera de peligro.

Es un hecho que nos interesa destacar por dos razones. Primera, por la buena y humanitaria disposición del jefe del aeropuerto de Fuerteventura, autoridades de Las Palmas y piloto del aparato señor Sitjar, y segunda porque este hecho pone enteramente de manifiesto los perjuicios de todo orden que está sufriendo Lanzarote como consecuencia del cierre del aeropuerto.

QUITO

SANCIONES DE LA ALCALDIA

Relación de sanciones impuestas por la Alcaldía de Arrecife durante el pasado mes de febrero. Por embriaguez y escándalo en la vía pública, 10; por falta de asistencia a las Escuelas, 30; por formar escádal en espectáculos públicos, 7; por infracción del código de la circulación, 5; por tener perros sueltos en la vía pública, 4; por hacer aguas menores en lugares públicos, 25; por vender carne a precio superior al tasado 1, y por infracción de las ordenanzas municipales, 2. Total, 69.

CORREO DE REDACCION

LO QUE TAMBIEN DEBE SABERSE

Arrecife, marzo de 1959. Sr. Director de ANTENA: Bien clara está la alusión que, a los que escribimos sobre Lanzarote, se hace en determinados párrafos de la carta firmada por «Varios lanzaroteños», aparecida en el último número de ese semanario.

Como en mi calidad de corresponsal de la Agencia Cifra de Madrid y colaborador en diversos periódicos del archipiélago vengo publicando desde hace varios años frecuentes noticias referentes a esta isla, es por lo que me veo en la necesidad de formular algunas consideraciones para fijar mi posición de periodista en este caso, máxime cuando en la mencionada carta se citan frases tales como «no admitimos que se haga de buena fe», «malévola intención», «exagerada fantasía», etc, que estimamos bastante duras e injustas vayan a quién vayan dirigidas.

Y entremos de lleno en materia. Que la agricultura de Lanzarote es pobre, extraordinariamente pobre, no nos lo han venido a descubrir los señores que publicaron la carta. Eso lo sabíamos sobradamente todos, en su extensa y desgraciada magnitud, desde Madrid a la Conchinchina. Nosotros lo hemos recalado una y mil veces en diferentes épocas por medio de crónicas e informaciones, que obran a disposición de los que deseen leerlas. Pero lo hemos dicho, no para limitarnos a llorar inútilmente nuestra pobreza en're las cuatro paredes del reducido ámbito insular (qué poco práctico nos ha parecido siempre este sistema),

sino con el noble y constructivo afán de proyectarnos abiertamente al exterior, con entereza y valentía, para intentar soluciones reales a nuestros problemas, porque entendemos que a los pueblos trabajadores y con ansias de vivir, no les conviene seguir la anacrónica y caduca táctica del caracol de encerrarse irreductiblemente en su propia concha, para que nadie los vea, para que nadie los conozca, para que nadie sepa nada de ellos. Esta táctica podría ser llevadera para algunos (para los que por suerte para ellos pueden retener y conservar intactas sus

propiedades cuando la isla se abrasa de calor o se muere de sed), pero no para el modesto y sufrido labrador, el que suda y rompe la camisa sobre los surcos de la tierra, porque éste necesita imperiosamente de la ayuda y del auxilio de los que le tienden amigablemente su mano para intentar librarles de un urgente y angustioso problema de hambre o sed, que para él no admite silencios ni demoras, porque es la voz inocente de sus hijos la que clama al cielo. ¿Qué habría sido de Lanzarote en el terrible año de su última sequía de no haber sido por esa unión entre autoridades y Prensa?

Entendemos que los efectos de la pobreza no se evitan hundiéndolos en la idea de que jamás dejaremos de ser pobres, sino intentando buscar por todos los medios posibles soluciones tajantes y positivas que aminoren las catastróficas consecuencias de esa pobreza. Acaso el demasiado aferramiento a este negativo concepto de la idea de pobreza haya sido en gran parte la causa de que en Lanzarote, por ejemplo, no se haya logrado la constitución de cooperativas y asociaciones del campo, que de haber estado funcionando desde hace varios años — el Estado ofrece innumerables facilidades — habrían producido indudables benefi-

cios a nuestra pobre economía, tal y como ha ocurrido en pueblos de peores condiciones naturales que el nuestro. Otro tanto podríamos decir referente a la pesca. Pero, no. Preferimos ser tremendamente rutinarios e individualistas. Preferimos, en una palabra, hablar mucho de puertas adentro, pero no intentar hacer nada de nada. Si todos los pueblos pensasen y obrasen de esta manera, arreglado estaría el progreso económico del mundo. Nosotros no lo entendemos así, y porque no lo entendemos así, cada vez que se ha producido una grave crisis agrícola: sequías, olas de calor, créditos de enarenados, etc, no nos hemos dedicado a proferir inútiles lamentaciones, sino a afrontar abiertamente los problemas «pregonándolos» y exponiéndolos a los cuatro vientos, no sólo en los periódicos del archipiélago, sino hasta en la prensa madrileña y Radio Nacional. Y nos consta para nuestra satisfacción que cuatro editoriales sobre crisis agrícolas — y otros referentes a pesca — han sido leídos con general beneplácito por altas jerarquías de la nación, y hasta por señores ministros. Es más, en los casos concretos de la última sequía y ola de calor, sabemos que se adoptaron urgentes medidas en Madrid debido en gran

(Concluye en página cuarta)

La festividad de Santo Tomás de Aquino

Concesión de premios literarios a estudiantes

Con gran brillantez se han celebrado los diversos actos organizados por el Instituto Nacional de Enseñanza Media para conmemorar la festividad de Santo Tomás de Aquino, patrono de los estudiantes.

A las 9 de la mañana del sábado se ofició una misa solemne en la iglesia parroquial de San Ginés a la que asistieron algunas autoridades, claustro de profesores, Maestros Nacionales, alumnos y numerosos fieles.

A mediodía tuvo lugar un acto académico en el mencionado Centro en el que pronunció una conferencia alusiva a Santo Tomás la profesora de Lengua y Literatura señorita Luisa Pérez. Después, y por la profe-

sora de Filosofía doña Agustina Ayala, se procedió a leer parte de los trabajos presentados en los diversos concursos literarios, otorgándose los premios a las señoritas Inés Márquez Fernández, alumna de sexto curso, por un trabajo sobre Geografía, y a don José García Cabrera, de preuniversitario, por otro trabajo sobre Filosofía. Recibieron «accesits» la misma señorita Inés Márquez (Poesía) y Juana Delgado Morín, alumna de 2.º curso.

Al final fueron entregados los títulos correspondientes a los nuevos bachilleres elementales y universitarios.

Profesores y alumnos realizaron el lunes una excursión al interior de la Isla.

COLABORADORES DE «ANTENA»

DESDE LA PALMA

Nuestro mar, riqueza inexplorada

Por Ramón Gómez y Anibal Brito

El mar es una fuente de riqueza considerable en lo que a pesca se refiere y son muchos los países que viven casi exclusivamente de ella. España no es un país dedicado exclusivamente a las tareas pesqueras, pero la pesca es un factor importante en nuestra economía y si no ocupamos los primeros puestos entre las principales potencias pesqueras, si tenemos un importante papel en el balance mundial.

Debido a la situación de Canarias en el Atlántico, el archipiélago Canario participa a la vez de los beneficios de la corriente del golfo de Méjico y de la proximidad de las costas africanas, y por eso, entre otras causas, las aguas canarias poseen gran riqueza y variedad de peces, que ofrecen grandes perspectivas de explotación, y ya en las zonas costeras de Africa, colindantes con las islas orientales del archipiélago, podemos ver numerosas embarcaciones de diferentes compañías, dedicadas a esta tarea.

Pero si miramos todas y cada una de las embarcaciones, veremos que no hay entre ellas ninguna tripulada por pescadores palmeros. ¿A qué es debido esto?—El pueblo palmero no es un pueblo de pescadores—es la deducción lógica.

Solamente la pesca es considerada como un complemento de los demás trabajos que realiza el pescador (esto es en la mayoría de los casos) y no viven exclusivamente de ella. La prueba más evidente la tenemos en los pescadores locales; ellos trabajan en su mayoría como estibadores o cargadores de muelle, y cuando allí tienen trabajo, dejan la pesca para las otras horas libres.

Nuestras aguas insulares brindan la posibilidad de una mayor explotación, pues son bastante ricas en especies de peces y en cantidad de los mismos, y más ahora, según nos han llegado rumores, de que se ha descubierto un banco importante de pesca, no sabemos en que punto concreto del litoral, por equipos técnicos especializados.

Por eso el pescador tiene que abandonar ese aire casi deportivo que le acompaña cuando va a pescar y de explotar esta fuente de riqueza indeterminada que le brinda el mar.

Esta actitud que él toma la podemos justificar; sale a pescar

la cantidad que puede vender en un día, ya que si la guarda más tiempo, el pescado se estropearía y por consiguiente, su esfuerzo anterior le sería inútil.

Pero esto no sucedería si se montase una pequeña industria de transformación como las hay en las demás islas hermanas, que le darían mayor posibilidad al pescador de ver compensado su esfuerzo.

También se podría explotar mejor la pesca empleando otros medios más modernos, de acuerdo con las necesidades de la técnica actual, pues de otro modo seguiría aferrado a su tradición, y siempre estaría estancado en ese punto ciego que es el no-progreso; tendría que modificar las condiciones de las artes de pesca y como es natural, abandonar esas débiles chalupas que emplea sustituyéndolas por otras de mayor seguridad y envergadura.

Esto es ideal, pero no realizable, por lo que rogamos a las autoridades una mayor preocupación por los problemas de nuestra pesca y esperamos que se estudien por los organismos provinciales especializados en estas tareas, nuestras posibilidades de pesca y luego la industrialización de la misma, proveyendo al pescador de los medios necesarios para el incremento de la pesca (hay organismos que lo hacen), que como decimos, en nuestras aguas es muy abundante, pero retrasados por los que la practican, y con ello pondremos un pequeño grano de arena en pro de la mejora de la economía Insular y Nacional.

Santa Cruz de La Palma marzo de 1959

EDICTO

EL ALCALDE DE ARRECIFE HACE SABER: Que ultimado el Padrón de SOLARES SIN VALLAR, para el presente ejercicio de 1959, queda expuesto al público en la Secretaría de este Excmo Ayuntamiento, durante un plazo de OCHO DIAS HABLES, a los efectos de oír reclamaciones.

Se hace saber de manera especial, que una vez finalizado dicho plazo no se dará oído a ninguna clase de reclamaciones que contra el mismo se formulen.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Arrecife, 3 de marzo de 1959

Con nuestra mejor voluntad

Por Aureliano Montero Gabarrón

Haciéndome eco de la noble aspiración por cuanto significa una superación de Lanzarote, escribí en el semanario ANTENA del día 15 de abril de 1958, bajo el título «Valores lanzaroteños», lo que podemos decir una llamada a los naturales que por sus aficiones, vocación artística, o personalidad profesional, prometían ser los más indicados para el caso. Es decir; para la creación, en principio, de una Peña o tertulia, que el nombre es lo de menos y lo que sí importa es el fin, en la que periódicamente reuniríanse sus componentes al objeto de cambiar ideas, opiniones, impresiones, de todo cuanto pueda interesar al progreso artístico y cultural de Lanzarote.

Desgraciadamente, todo quedó en un artículo más. Excepto los escritores Guillermo Topham y Agustín de la Hoz, así como el corresponsal en Arrecife de Radio Atlántico, Rafael Angel Domínguez, que en más de una ocasión han coincidido en dicho propósito, creo que nadie más ha demostrado la más mínima preocupación en asunto que tanto importa para la formación espiritual y material de los pueblos.

Y es de lamentar. Porque Lanzarote no carece de eruditos, de plumas, de hombres que puedan aportar siquiera sea «algo», siempre útil, al servicio de la cultura isleña.

Apenas llegado este colaborador a Arrecife, donde llevo de residencia poco más de dos años, el Círculo Mercantil organizó una comisión llamada «de cultura», que tuvo corta existencia, y que de haber subsistido hubiéranos dado frutos positivos. Pero todo quedó en nada. Como tantos proyectos que por circunstancias mayores, cuando no por falta de voluntad y de una sincera vocación, caen en una mortal apatía.

Y Lanzarote precisa de un despertar espiritual. Así lo quie-

ren todos los lanzaroteños. Pues he ahí, como expresión demostrativa, la aceptación que tiene toda manifestación de arte, exposiciones, o cuantos ciclos de conferencia diéronse en el centenario Círculo Mercantil.

Mas lo que con esto hacemos, sencillamente, es adherirnos a una aspiración universal y milenaria, cual es hacia todo lo que impulsa el desarrollo progresivo de los pueblos. Porque a ello nos lleva nuestra conciencia de sabernos partes integrantes en la vida de Lanzarote; porque amamos a esta isla y la dedicamos nuestros mejores deseos. Con nuestro mejor servicio, con nuestra mejor voluntad...

Arrecife, marzo de 1959

EDICTO

EL ALCALDE DE ARRECIFE HACE SABER: Que ultimado el Padrón del Derecho por Entrada de carruajes en edificios particulares, de este Término Municipal, expóngase al público en la Secretaría de este Excmo. Ayuntamiento, por un plazo de OCHO DIAS HABLES, a efectos de oír reclamaciones.

Se advierte de manera especial, que una vez finalizado dicho plazo, no se dará oída a ninguna clase de reclamaciones que contra el mismo se formulen.

Lo que se hace público para general conocimiento

Arrecife, 7 de marzo de 1959

Cervezas - Refrescos
Aguas minerales

A. González G. Hita, 10 Tel. 155

Lea «ANTENA»

Colegio-Academia 'SAN GINES'

Ingreso Cuerpo de Policia Armada (305 plazas)
Instancia hasta el 19 de marzo
Exámenes en Las Palmas

Ingreso Cuerpo de Suboficiales Especialistas
Ejército de Tierra

Especialistas Ejército del Aire
Viajes por cuenta del Estado — GRAN PORVENIR
Calle José Betancort — ARRECIFE

CARNET SOCIAL

VIAJEROS.— En la motonave "Ciudad de Mahón" marcharon a Las Palmas don Francisco Mataliana Cabrera, don Antonio Morales Méndez, don Diego Villegas, don Jesús Fernández Fuentes y don Tomás Toledo Suárez.

NATALICIOS.— En la clínica "Dr. González Medina" de esta capital ha dado a luz una niña días pasados, la señora esposa del funcionario del Juzgado de Instrucción, don Rafael Cabrera y Cabrera, de soltera María Dolores Placeres Díaz.

— También ha dado a luz una niña, la señora esposa de don Miguel Maroto Quintana.

BODAS.— En la iglesia parroquial de San Ginés de esta ciudad se celebró el jueves el enlace matrimonial de la señorita Clorinda María del Carmen Fernández Martín con el funcionario de

Lo que también...

parte estas noticias que «pregona» la Prensa.

Sentada ya la conclusión de que los informadores isleños hemos proclamado siempre la inegable verdad de nuestra pobreza, no por el simple hecho de reconocerla sino para intentar evitar sus catastróficos efectos, reconócese desapasionadamente que los periodistas tenemos el deber de informar de todo lo estrictamente noticiable. Si este año ha llovido o se han producido vientos—pongamos por caso—creemos nuestra ineludible obligación el decirlo y publicarlo. Y que conste que lo decimos, no con la «exagerada fantasía de los que suelen ver platillos volantes en simples estrellas fugaces», sino con las cifras claras, contundentes y auténticamente veraces del pluviómetro y del anemómetro. Y lo seguiremos diciendo y publicando, porque lo estimamos tan honradamente noticiable como lo pueda ser el que digamos que las uvas se las llevó el calor o que en la isla se está pasando sed. Si este año hemos de recoger seis millones de kilos de tomates, tres de cebollas y uno de guisantes, tampoco tenemos absolutamente ningún reparo en hacerlo público, en primer lugar, porque las personas a quienes realmente interesa saberlo se enterarán—bien lo sabe Dios—dígalo o no lo diga la Prensa. Y en segundo, porque al decirlo no estamos haciendo otra cosa que recalcar y confirmar la innegable pobreza de nuestra agricultura. ¡Qué pobres Lanzarote! pensarán, por ejemplo en Gran Canaria, Tenerife o La Palma, cuando lean que el año agrícola, más redondo del agro lanzaroteño en lo que va de siglo, solamente se recogerán seis millones de kilos de tomates, cuando ellos, en la peor de las campañas, obtienen cantidades infinitamente superiores a las nuestras. Nosotros, pues, JAMÁS hemos dicho que Lanzarote

Puertos Francos don Gonzalo Godoy Guillén.

Apadrinaron a los contrayentes don Ginés Fernández Barreto, padre de la novia, y la señorita Ana Godoy Guillén, hermana del novio.

La nueva pareja ha marchado a la Península en viaje de novios.

INSPECTOR.— Después de cumplir diversos cometidos en relación con el cargo que ostenta regresó a Las Palmas el Inspector de Enseñanza Media del Distrito Universitario de La Laguna, Rvdo. don Joaquín Artiles.

sea RICA, sino que en nuestra misión estrictamente periodística nos limitamos a narrar los avatares de su vida, tanto en sus momentos malos como en sus momentos buenos. Y esto, lógicamente pensando, no creemos que nadie pueda tomarlo a mal. ¿O es que los centenares de lanzaroteños que hoy viven desperdigados por otras tierras isleñas, peninsulares o extranjeras, que quieren y aman a su isla como el que más, no tienen perfecto derecho a saber sus satisfacciones y alegrías como de sus dolores y tragedias? Si todos los corresponsales de prensa nacionales y extranjeros nos "cerrásemos en banda" y no ofreciésemos datos sobre lluvias, movimientos agrícolas ¿Cómo se enteraría el mundo de lo que ocurre en el mundo? Porque suponemos que a "Varios lanzaroteños" les gustará leer todo esto en la prensa, al menos cuando de otros pueblos se trata. Esto no puede ser óbice, claro, para que si por desgracia se nos presentase ahora una ola de calor, una invasión de langosta o una plaga del campo, lo dijéramos y lo difundiéramos por todos los medios a nuestro alcance.

Tratemos seguidamente el tema de enarenados. Al airearse en los periódicos las indudables ventajas de este sistema, sólo se ha pretendido llevar a las gentes de fuera al convencimiento de lo mucho que ganaría Lanzarote en caso de que se concedieran esos créditos de colonización, que tanto necesitan los labradores, por cuyo logro ha luchado y ha batallado incansablemente la prensa. Es cierto que hace algún tiempo y en artículos aparecidos en un diario madrileño se dijeron cosas totalmente erróneas afirmándose, por ejemplo, que el agua no hace falta en Lanzarote porque la sutistuye la arena. Pero ponemos las manos en el fuego, en favor de su autor, al constarnos que todo se debió a un error de información, ya que él sólo siente por esta isla, por sus labradores y su agricultura, la más grande y sincera de las admiraciones.

Que a Lanzarote en ocasiones se le asignan impuestos y otras cargas que su misma y auténtica pobreza rechaza por bastante absurdos, también a nosotros nos duele, nos molesta y nos irrita. Pero, por Dios, que no se achaque esta lamentable circunstancia a que nadie le esté dando FAMA DE RICA, y mucho menos a personas que como los periodistas isleños (sin fincas, sin chalets y sin coche) no hacemos otra cosa que procurar defenderla, engrandecerla, y ayudarla con el afán incontenible de nuestra mejor voluntad y de nuestros más nobles y sinceros deseos. Y no por nosotros, sino por ella. Solamente por ella. Porque la queremos y la amamos de verdad y eso nos basta.

GUILLERMO TOPHAM.

GRAN CONCURSO DOMEQC

Operación Felicidad

¡Más de 3 millones de pesetas en premios!

Estos son los fabulosos premios que Vd. puede alcanzar

FELICIDAD CONFORT

Televisor Philips
Radio-gramola Philips
100 discos Philips
100 libros
Un bar completo
o bien
Frigorífico Westinghouse,
Lavadora Balay,
Cocina eléctrica Balay
Aspiradora Balay
Aspirador Philips
Plancha Philips
Batidora Philips
Olla Laster
Molinillos café Philips
Estufa gas butano Fortis
Instalación aire acondicionado York

FELICIDAD PATERNAL

Matriculas, Colegios,
Libros y material escolar
durante 7 años
o bien
Viaje a Francia y a
Inglaterra para practicar
idiomas

FELICIDAD ELEGANCIA

Equipo completo para
señora, desde el fastuoso
abrigo de pieles, hasta
los más variados y
selectos prendas de
vestir y calzar
o bien
Equipo completo para
caballero, desde la ma-
quinilla de afeitar eléc-
trica, hasta el reloj de
oro Certica, pasando por
todas las piezas de más
elegante atuendo
masculino

FELICIDAD NUPCIAL

Pulsera pedida
Reloj Certina
Traje novia completo
Anillos, Choqué, Iglesia
Flores, coche, Fotos
Banquete 100 personas
o bien
Viaje de novios a
escoger entre:
Andalucía, Canarias,
Mallorca, Francia o Italia

FELICIDAD HOGAR

Pago durante un año de
los gastos medios de
consumo eléctrico, gas o
carbón y servicio
doméstico, más 100 ptas.
diarias para ayuda de
la compra.
o bien
Batería cocina, cubiertos,
mantelerías, sábanas,
colchas, almohadas,
alfombras, cortinas,
vasillos, toallas, etc

FELICIDAD CONCIENCIA

100 000 ptas. para reali-
zar la obra de caridad
que Vd. desee a uno
entidad pública o privada

Envíe una carta, con su nombre y dirección al Apartado núm. 14.500 de Madrid.

Adjunte una coronilla de FUNDADOR DOMEQC.

Indique dentro de su carta la Felicidad que desee, aplicándole un número del 1 al 6.

Sólo por ser leída su carta, tendrá derecho a un premio consistente en: UN RELOJ DE PLAQUE ORO, CERTINA, UNA PLANCHA ELECTRICA PHILIPS y UN GRAN LOTE SURTIDO de PEDRO DOMEQC.

Si el número por Vd. señalado, del 1 al 6, corresponde a la Felicidad deseada, ¡enhorabuena! porque Vd. será el afortunado por haberla conseguido.

A través de Radio Atlántico, todos los sábados a las 9:30, DOMEQC le ofrece además de un entretenido programa la posibilidad de conseguir fabulosos premios, desde su boda hasta la obra de caridad que Vd. siempre desee

MODELO DE CUPON OPERACION FELICIDAD

D. con domicilio en
calle núm. eligiendo FELICIDAD
..... con el núm., desea participar en
OPERACION FELICIDAD, para lo cual acompaña una coronilla de coñac Fundado, DOMEQC.

Fundador DOMEQC

El coñac que está como nunca. Para más informes sobre este concurso dirijase al Agente Domecq. León y Castillo, 6. Teléfono, 154, ARRECIFE

De Churchill a...

(Viene de primera página) mente en las islas donde el gran almirante sufrió su único revés.
ra sus adentros el ilustre político inglés. ¡Quién me iba a decir que en el transcurso de los años me iba a encontrar frente a frente con Nelson y precisa

Lea «A N T E N A»

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

LA VIDA EN EL PUERTO



Esta semana es esperado el transatlántico español «Marqués de Comillas».- Cargaron tomates para la Península las motonaves «Río Tambre» y «Playa Dorada»

Importante movimiento de pesqueros peninsulares

Para esta semana tiene anunciado su arribada a puerto el transatlántico español «Marqués de Comillas», de 14.000 toneladas de peso bruto, perteneciente a la Compañía Transatlántica, los días pasados visitó Las Palmas y Tenerife al servicio del ministerio del Ejército. Este barco, aunque de mucha...

toneladas de desplazamiento, que tomó aquí otros 18.000 cestos de tomates con destino al mercado catalán.

También condujeron partidas de fruta para Barcelona, Cádiz y Sevilla, los mercantes interinsulares «Gomera», «Ciudad de Mahón» y «Viera y Clavijo».

PESQUEROS PENINSULARES DE ARRIBADA FORZOSA

El fuerte viento norte desencadenado el miércoles en la vecina costa de Africa dificultó extraordinariamente las faenas pesqueras en aquella zona, por cuyo motivo entraron de arribada forzosa los siguientes barcos de la flota de isla Cristina: «César», «Carmen Celi», «Masó 21», «Blanco Soler», «Chico Grande» y «Jesús del Gran Poder». La mayoría de estos barcos aprovecharon su estancia en Arrecife para vender sardinas a las fábricas conserveras.

OTROS PESQUEROS DE LA PENINSULA

También entraron para descargar pescado, o a aprovisionarse de hielo y combustible, los siguientes pesqueros, con base en Barbate de Franco, Tarifa, Ceuta y Alicante: «Pedro Carpio», «Ciudad de Tarifa», «Ayacám», «Marisol de Tarifa», «Perla del Océano», «Hermanos Iborra», «Río Salado», «Villa de

Alicante», «Playa de Santa Pola» y «Juan Miguel Perles».

Algunos de estas unidades retrasaron su salida de Arrecife debido al temporal, por cuyo motivo llegaron a permanecer atracados hasta 14 de estos barcos, tripulados por unos 400 hombres, dando gran animación y movimiento a la vida de la ciudad.

EL «MEDINA TANYA», TAMBIEN DE ARRIBADA

Dos días ha permanecido en Arrecife de arribada forzosa, a causa del mal tiempo reinante en las costas de Sidi Ifni, la motonave «Medina Tanya», de la ramera de don Antonio Armas Curbeo, que después continuó viaje al puerto de destino.

URGENTE NECESIDAD

Si a esto unimos el ordinario movimiento de vapores correos, motoveleros de cabotaje y barcos de pesca de la flota insular, nos haremos una idea de lo concurrida que estuvo nuestra bahía en el transcurso de la pasada semana, instándonos nuevamente a que se solicite por quien corresponda la habilitación oficial de un sector del nuevo muelle de Los Mármoles, ya que casi toda la semana el espigón se encuentra ocupado por los tres buques correos y los fruteros que nos visitan, quedando poquísimos huecos disponibles para los pesqueros que necesitan con suma urgencia hielo, fuel-oil, agua o víveres.

TRIUNFO DE UN JOVEN PAISANO EN MADRID

En reciente oposición celebrada en Madrid para seleccionar los cursos de Habitación de Secretarios de Palma, Categoría de Administración Local, ha sido admitido, con el número 3 en la promoción, el joven licenciado en Derecho don Manuel Medina Ortega.

A esta oposición fueron presentadas unos 1.200 solicitudes (de abogados y licenciados en Ciencias Políticas exclusivamente) en el primer examen unos 700 aspirantes, aprobando solamente 48, de los que nuestro joven paisano alcanzó el número 3 en el examen voluntario de idiomas —el que sólo concurren 10 de los 48 admitidos— Manuel Medina obtuvo el número 2. En la actualidad tiene 23 años y es el más joven de cuantos intervinieron en la oficial pública.

La oposición ganada por este positivo joven vale para las letras españolas no es más que una confirmación de sus extraordinarias dotes de capacidad y clara concepción intelectual, unaltedidas por su sencilla modestia y sus grandes cualidades humanas. El pasado año ganó también, con el número 1, unas oposiciones de funciones de funcionario del Excmo. Ayuntamiento de Santa Cruz de Tenerife, cargo que desempeña actualmente.

Nos complacemos en enviar nuestra cálida y efusiva felicitación al joven y distinguido paisano tan querido en esta casa, honrando con la publicación de varios de sus bellos ensayos literarios, deseándole el éxito y las venturas que merece quien tanto honra a su familia, a su isla y a su patria.

—¿Hay buenos casteadores entre los «novatos»?

—En realidad, no existen casteadores novatos. Hay poquísimos jóvenes que se dediquen a castear. Quizas en esto redique el secreto de los pocos gallos que se reúnen en Lanzarote.

—¿Qué opina de Juan Jorge?

—Juan Jorge, para mí, es un gran gallero. No sólo me lo han dicho aquí, sino también en Las Palmas. Yo lo aprecio y lo admiro de veras.

—¿Le gustaría llegar a ser cuidador?

—Con esa esperanza vivo.

Y dejamos a Pedro Hernández, activo, simpático y amable, quien en unión de su ayudante, el joven Juan Sigut, se dispone a sacar los gallos del salón, para que disfruten del luminoso y ardiente sol de esta mañana dominguera.

Ahora, a esperar al domingo.

Obras de reparación en el aeropuerto de Guacimeta

Para inspeccionar el campo de aterrizaje del aeropuerto de Guacimeta llegó el viernes a nuestra ciudad un técnico de esta Zona Aérea. Dicho técnico ha dado las instrucciones necesarias para proceder a una reparación de la zona afectada, a cuyo fin se ha hecho una urgente gestión para trasladar a Arrecife una potente apisonadora. Por otra parte, el Cabildo continúa efectuando activas gestiones en Madrid en relación con la posible construcción de la nueva pista. La fecha de reapertura la haremos pública cuando nos sea comunicada oficialmente.

Entrevista...

(Viene de séptima página)

dos?

—Eso lo sabremos cuando pisen la valla. Mi experiencia es todavía corta, pero afición, deseos y buenos propósitos no me faltan.

—¿Satisfecho entonces en el Sur?

—Muy satisfecho, porque todos me tratan aquí con bastante cariño y comprensión.

La película más grandiosa de los últimos 10 años

«EL PUENTE SOBRE EL RIO KWAI»

¡¡Muy pronto!! «AL ESTE DEL EDEN»

LOS REPORTAJES DE HOY

El agua del mar puede ser utilizada en regadíos
Experimentos en una plantación bilbaína

BILBAO. — Un investigador bilbaíno ha obtenido un certificado de garantía de sus realizaciones, a través de una comunicación de la UNESCO. Recientemente la agencia Cifra informó desde Bilbao que un investigador bilbaíno había patentado un procedimiento para utilizar el agua del mar, así como otras aplicaciones que colocaban su labor en el primer plano de actualidad. Ahora sus experiencias traen el refrendo de un organismo internacional, el de la UNESCO.

Isidro Esteban Gómez, investigador de unos conocidos laboratorios de Bilbao, poseía unas ideas claras sobre el aprovechamiento de las zonas áridas, y el mes de abril pasado se puso en contacto con la UNESCO, ofreciendo una amplia información sobre sus experiencias en cultivos agrícolas mediante riegos con agua del mar. La UNESCO envió un cuestionario, cuya respuesta ha sido estudiada en la sesión XIV del Comité Consultivo de Investigaciones de la referida organización, celebrada en octubre último; ahora se ha recibido la comunicación de lo tratado en dicha sesión.

«En investigación de orden práctico—dice Isidro Esteban—, tras de algunos años de trabajos previos en nuestros laboratorios, hemos podido comprobar que el agua del mar puede ser utilizada tal como se encuentra en los océanos, en la obtención de algunos cultivos, sin arreglos básicos en la tierra ni en el sistema alimenticio humano, empleando como suelo la misma arena de las playas. El verano último fue elegida la playa de Ordon, en Castro Urdiales, para realizar labores experimentales. Allí establecimos un plantel de rábanos, regando diariamente con el agua del mar. A los pocos días habían aparecido 42 plantas, y en los siguientes continuaron germinando las semillas utilizadas, creciendo lo que pudiéramos llamar la primera cosecha del mar».

Cervezas - Refrescos
Aguas minerales

A. González-G. Hita, 10 Tel. 155

En Londres existe mucha pasión por el juego

Bebidas, «sandwichs» y «croupiers», en las casas particulares

De todas las ciudades europeas, en la que se juega más es en Londres. Esto podría parecer extraño, ya que no hay casinos aparatosos a los que vaya la gente enjoyada con intenciones de hacerse rica o pobre en una noche, pero es que los ingleses han decidido montar los en sus casas particulares. Lo cierto es que el dinero que pasa de unas manos a otras por el procedimiento del juego es tan elevado que ha preocupado seriamente Scotland Yard.

En el West-End, en Chelsea, Mayfair, en Soho, en los grandes salones de las clases acomodadas y en las casas pobres de los suburbios, ha resurgido la pasión por el juego. La ruleta, y sobre todo, el ferrocarril, que los londinenses llaman «Chemmy», hacen más furor que el «hula-hoop». A raíz del descubrimiento por la policía de algunos antros de juego, los aficionados al «chemmy» empezaron a hacer volantes sus reuniones. En una de estas partidas fue detenida lady Osborne y su hijo John Aspinall, que al ser interrogados por los inspectores de Scotland Yard contestaron:

—Que nosotros sepamos, no está prohibido el juego entre amigos en Londres.

Es realmente difícil para la policía comprobar, que, en efecto, las partidas sorprendidas son simplemente por personas que se reúnan para jugar y no para distraerse con los amigos.

Han surgido agentes que contratan las partidas de «chemmy», ya que el negocio florece. Según estadísticas no oficiales, en estas partidas cambia de mano una cantidad aproximada a los 150 millones de pesetas. La apuesta mínima suele ser de 25 libras, pero generalmente se sobrepasa esta cantidad. La organización de estos negocios suelen costar a los que las montan unas 500 libras por velada. Hay que alquilar un pequeño local, suministrar sandwichs y bebidas a los que juegan y traer un par de «croupiers» profesionales. El negocio es desde luego, floreciente. Los organizadores se suelen quedar con el 5 por ciento de todas las ganancias, que representan unas 8.000 a 10.000 libras semanales. La clandestinidad de este negocio fraudulento es notoria y más de 3.000 ciudadanos ingleses se dedican todas las tardes en Londres a fomentar este bonito juego.

Scotland Yard, con las actuales leyes inglesas, no puede luchar contra los jugadores de «chemmy». Estas leyes están de tiempos de Enrique VIII y son muy suaves en cuanto al juego se refiere. Enrique VIII quiso incluso dejar libertad para que existieran casinos abiertos, pero la Iglesia se opuso firmemente, cerrándolos. Es muy posible que si esta peste del juego sigue aumentando se solicite de la Justicia Inglesa la revisión de tales leyes, para adaptarlas a los tiempos del «chemmy».

Muchos dolores de cabeza provienen de defectos de la vista

Hace unos días, en un Colegio Mayor de Madrid, uno de los colegiales fue a visitar al médico de su centro. Motivo: terribles dolores de cabeza.

El médico acertó inmediatamente con la causa. Los dolores de cabeza pueden ser provocados por gran número de motivos, pero principalmente por la vista. Y aquel muchacho usaba gafas. Tenían que ser las gafas.

¿Cuánto tiempo hacía que no se revisaba la vista? ¿Un año? No era demasiado, pero podía ser. Las gafas conviene revisárselas, hay que revisarlas todos los años para compensar las posibles modificaciones y las posibles pérdidas.

En un oculista se hizo la revisión. Sin embargo, su vista no necesitaba lentes nuevos, sino exactamente los mismos que marcaba la última receta. Sin embargo con aquellas gafas se comprobó que el muchacho no veía bien. Ahí estaba la clave. Los lentes no se ajustaban a las dioptrías señaladas.

Una nueva comprobación, y una decepción. Las lentes respondían exactamente a las dioptrías marcadas. En el último momento, el médico del Colegio Mayor pidió que se revisaran los ojos. Estaban completamente alterados. Las gafas eran redondas, y en las gafas redondas puede ocurrir que, con el tiempo, la lente vaya girando dentro de la montura, modificándose así los ejes de las lentes, y provocando en su dueño los dolores de cabeza que agobiaban a ese colegial.

Foto «DIAZ»

Fotografías artísticas. Carnets identidad. Reproducciones. Revelado de rollos. Ampliaciones.
Servicio **RAPIDO Y ECONOMICO** en Foto DIAZ
Castro, 5 primer piso (antiguas oficinas «Timanfaya») junto a Teléfonos. Arrecife de Lanzarote

Clínica «Dr. González Medina»

Cirugía general - Ginecología - Partos - Nariz - Garganta - Oídos
SERVICIO PERMANENTE (DÍA Y NOCHE)

García Escámez, 12

Arrecife de Lanzarote

Colegio-Academia San Ginés

1.ª y 2.ª Enseñanza — Cálculo mercantil y Contabilidad — Magisterio — Comercio práctico — Cultura general — Párvulos

Calle José Betancort - ARRECIFE

JABON AVION

Excelente calidad, espumoso y económico

Se vende

casa de nueva construcción, preparada para comercio en el barrio del Lomo. Informes en esta Redacción o don Santiago Rosa Camejo (contratista de obras)

Coche FORD

4 cilindros 17 H. P., se vende, buen estado de uso.
Precio económico.
Informes, Ramón Rocio González, Fajardo, 39

GALLOS

Entrevista con Pedro Hernández, corredor del Sur

La casa de gallos del Sur ha crecido este año de total. Ahora se encuentra instalada en una magnífica y espaciosa vivienda situada al final de la calle José Antonio. Ante el inminente comienzo de la temporada, allí nos dirigimos en las primeras horas del domingo para interrogar a un joven que, por su continua manipulación con los bipedos, nos pareció el «amo del cotarro». Se llama Pedro Hernández, tiene 22 años y es natural de San Bartolomé.

—¿Es usted el cuidador?

—No, soy solamente el corredor.

—¿Quién es entonces el cuidador?

—Ya sabe usted lo que ocurrió este año. Un grupo de aficionados se hizo cargo de la cuida de los gallos, por haber fallado todas las gestiones para

encontrar preparador.

—¿Conocía ya la profesión?

—Hambre... tan o como la conozco la, no. Pero en la gallera de Triana, de Las Palmas, he sido durante dos años ayudante del cuidador Domingo y otros dos de mi cuñado Alejandro Yáñez.

—¿Es pues pariente de Alejandro?

—Sí. Y a él le debo gran parte de lo poco que conozco en esta materia.

—¿Muchos gallos este año?

—Exactamente 41.

—¿Algunos veteranos?

—Tenemos cuatro pollos de tres peleas cada uno. Tres del castro de don Andrés Fajardo, propiedad de Isabelita Amas Pérez, don Antonio Cabello y don Lorenzo Delgado. Y uno casteado por don Víctor Cabrera, propiedad de don José Saavedra.

—¿Bien preparados los bipedos?

(Concluye a página siguiente)

Cine «ATLANTIDA»

Martes, 7:30 y 10:30

La más apasionante creación de Pier Angeli

PUERTO AFRICA
TECHNICOLOR

—Pier Angeli y Dennis Price. ¿Suicidio o asesinato?, fué el dilema presentado a aquel hombre que encontró a su mujer muerta.

(Autorizada Mayores)

Miércoles, 7:30 y 10:30

Su vida y la de su hijo pendientes de un sólo ver

CARRERA GENERAL

—María Piazzzi, Antonio Amorós y el niño Luisito Morales. Una sola palabra y aquel loco asesino apretaría el gatillo para matar a un inocente.

[Emoción a raudales!]

(Todos los públicos)

Jueves, a las 5, 7:30 y 10:30

El mejor actor de la historia del cine en su mejor interpretación.

CANDILEJAS

—Épopeya, dirección, guión, producción y música de Charles Chaplin. La película que dejará en todos un imborrable recuerdo de sentimentalismo y maestría cinematográfica.

(Todos los públicos)

Viernes, a las 7:30 y 10:30 y minuto a minuto marcaba aquel reloj la angustia de una mujer.

MADRUGADA

—Zulley Moreno y Luis Peña. La ambición y la codicia de unos seres escrupulosos, frente a la voluntad de una mujer que sólo ansiaba «saber su verdad».

(Autorizada mayores)

Sábado a las 7 y 10:30

La película que marca una nueva era en el espectáculo cinematográfico.

EL PUENTE SOBRE EL RIO KWAI

CINEMASCOPE-TECHNICOLOR

—Alec Guinness y William Holden.

Tan profundamente humana que no existen palabras para describirla.

ATENCIÓN AL HORARIO

(Todos los públicos)

MUY PRONTO: "AL ESTE DEL EOEN"

(Autorizada mayores)

FUTBOL

El próximo jueves, entrega de trofeos en el Estadio

Jugarán campeón y subcampeón

El próximo jueves, festividad de San José, se jugará a las 4 de la tarde en el estadio de esta capital un encuentro amistoso de fútbol entre el campeón y subcampeón de la actual temporada, Puertillo y Lanzarote, a fin de procederse a la entrega de trofeos. Al Puertillo se le concederá además la Copa en litigio desde hace varios años, que quedará definitivamente en poder del club que obtenga el campeonato dos años consecutivos o tres alternos.

Reina gran expectación por presenciarse este choque entre los dos más calificados conjuntos locales, previendo una asistencia numerosa de público.

CINE «ATLANTIDA» EL SABADO



Tan profundamente humana que no existen palabras para describirla! - ATENCIÓN AL HORARIO.

MAGISTERIO

COMERCIO Y BACHILLERATO

Preparación intensiva para las oposiciones al Magisterio Nacional y la carrera.

Asignaturas sueltas y cursos. Precios económicos. Profesorado titulado.

Informes: Escuela de D. Francisco Aguilar Hermanos Zerolo, 11

Pérdida

de oro niquelado de la llanta de un coche. Se ruega a la persona que lo haya encontrado lo devuelva a Bernardo Morales Méndez, García Escámez, 4, donde se gratificará. ARRECIFE

ALADINO

GRAN SUBASTA MENSUAL

Un hermoso y valioso regalo, el que se encuentra expuesto en el Comercio de Don Francisco Guadalupe Ayala, calle León y Castillo.

MODELO de la carta que en sobre cerrado debe dirigirse al Representante de Cupones ALADINO para optar a las subastas mensuales.

Sr. Representante de Cupones ALADINO.- Redacción de ANTENA.- Arrecife

Muy señor mío: Para la subasta ALADINO correspondiente al mes de de 1959, ofrezco pesetas en cupones pasados de sorteo.

Fecha y firma legible

Domicilio y teléfono si es posible:

NOTAS: No tienen que introducir los cupones en el sobre sino solamente especificar el número de pesetas en cupones que se posea.

El plazo de admisión de sobres para la subasta del mes de marzo, terminará el próximo día 20 a las doce de la mañana, publicándose en ANTENA del día 24, el nombre del agraciado.

¡EXIJA SIEMPRE ALADINO POR EL IMPORTE TOTAL DE SUS COMPRAS!

(-) COSAS DE LA VIDA (-)

En el colchón de una vagabunda aparecieron
55.000 pesetas

BARCELONA.—Once mil duros en papel moneda han sido encontrados a la mendiga Antonia Hernández Ortiz al ser ingresada en la prisión celular.

Fue detenida en el llamado Barrio Chino, y, según ha declarado, es natural de Santander, pero carece de domicilio fijo y de parientes cercanos. Cuenta 38 años y usa tres nombres distintos, habiendo sufrido arrestos en Valencia, Tarragona y Valladolid por juegos prohibidos y por hurto. En Bar-

celona ha sido puesta a disposición del Juzgado Especial de Vagos y Maleantes.

En la cárcel entregó la vagabunda un colchón para que fuese desinfectado, y al abrir la sucia tela aparecieron entre la paja montones de billetes de Banco, arrugados y mugrientos. En total 55.000 pesetas. La mayoría en billetes de una peseta. Tal cantidad le será entregada el día en que cumpla su arresto.

Quemó el Ayuntamiento al cesar en la alcaldía

BELEM.—El gobernador de Para ha ordenado la detención del alcalde saliente de Tocantópolis, Francisco Queiro, por haber prendido fuego al Ayuntamiento. El nuevo alcalde José Feliciano, acusa a su colega

de haber proyectado quemar el edificio del Ayuntamiento para evitar que se pudiesen comprobar los fraudes por él cometidos, al revisar ciertos documentos municipales.

Una «moto» persiguió a una avioneta

LEEDS.—«Perseguí el avión montado en mi motocicleta hasta poderle tomar la matrícula», manifestó muy serio el agente de la Policía de carretera Clifford Cross, mientras entregaba al juez Cleworth la denuncia de «vuelo excesivamente bajo»

contra una avioneta civil.

Sorprendentemente, la investigación practicada después demostró que el agente había dicho la verdad: el piloto de la avioneta confesó que los hechos denunciados por Cross eran ciertos.

La asesinaron a golpes de botella

TORONTO.—La joven Stephanie Lysuk, de 31 años de edad ha sido encontrada muerta en la habitación de la pensión que habitaba en esta ciudad.

La Policía cree que la víctima fue muerta a golpes con una botella, ya que tiene el crá-

neo roto.

La joven Lysuk, que trabajaba en la U. R. Fashiona Limited de Toronto, una casa de modas, fue atacada en mayo último, cuando portaba los sueldos de la compañía. No pudo identificar en tal ocasión a sus atacantes.

Lo que faltaba a los perros: un bar

Los grandes almacenes Wallachs, de Nueva York, acaban de inaugurar un bar para perros. Los animales son acogidos mientras los amos efectúan sus compras. Se les sirve a voluntad: cócteles de leche, jugos de frutas (a los que parece que los perros son aficionados), jugos de carne, etc.

Rincón de Humor

BUENOS SOLDADOS

El general Carpentier refería que el Presidente de una liga contra el alcoholismo había conseguido del comandante de una guarnición, amigo suyo, que le permitiera colocar en el patio de los cuarteles un cartel con la advertencia siguiente: «El alcohol es un enemigo que mata poco a poco pero de modo seguro».

Como si fuera una consigna transmitida de un cuartel a otro, todos los carteles aparecieron al siguiente día con un complemento redactado así: «Un buen soldado no tiene miedo a la muerte».

LLEGAR TARDE

Un canibal vuelve corriendo a su aldea.

—¿He llegado tarde para la cena?—pregunta.

Una voz le contesta:

—Sí, todo el mundo ha sido comido.

CAMISAS

La señora: (después de mirar y remirar todas las camisas del establecimiento): ¿Y no tiene usted más?

El dependiente: Sí, señora... ¡pero la llevo puesta!

ENTRE LADRONES

—Ya sabes. El día de mi santo estás invitado a robar con nosotros.

DEDUCCION

Hace unos días un empresario le ofreció a María Fernanda Ladrón de Guevara un negocio para el mes de julio y a continuación otro le ofrecía un contrato para agosto.

—Oiga—le dijo al último la ilustre artista—, ¿usteres me han tomado a mí por un actriz o por una horchata? Todos me proponen negocios para el verano.

TABACO

Antonio Rodríguez de León entró en un estanco y preguntó: ¿Qué tienen?

—Pues verá. Hay picadura, Ideales, Peninsulares, varias marcas de canarios, Ideales de lujo, Bisonte...

—Bien, ¿Y tabaco, tienen?

CONFUSION

En el vestíbulo de la Casa de Maternidad hay varios caballeros que pasean de un lado a otro nerviosamente, mientras uno, bastante joven, está sentado en un sillón fumando, sin dar muestras de intranquilidad.

Uno de los presentes le pregunta:

—¿Usted también espera un chico?

—No; espero a una chica. Soy el novio de la enfermera.

Cervezas - Refrescos
Aguas minerales

A. González, G. Hita, 10 Tel. 155

Teléfono de ANTENA
= 256 =

Lea

«ANTENA»

AGUA DE MOYA

Elaborada con la más fina agua natural de Gran Canaria.

Deliciosa en verano e invierno... exquisita en todas las épocas :: Distribuidor para Lanzarote:

BERNARDO MORALES MENDEZ

García Escámez, 4 :: Teléfono, 158

Solicítela en todos los establecimientos de la Isla.